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Aronson apoya investigar 
el crimen en Fenastras 

El señor B e rnard 
Aronson, subsecretar io 
de Estado para Asuntos 
lnteramericanos de Es
tados U nidos, en rápida 
visita al país, fue interro
gado ayer por periodis
tas sobre el caso de FE
NASTRAS. 

Respondió que no se 
sabe quiénes pueden ser 
los responsables. "No po
demos señalar o culpar a 
personas". 

Esto me sugiere a que 
en este caso, la justicia 
ha comenzado a surtir 
efectos en El Salvador. 

Los actos viole ntos 
ocurridos son abomina
bles y los condenamos 
dijo el subsecretario, in
dicando que los resposa
bles de estos crímenes 
deben ser condenados y 
debe caer todo el peso de 
la ley sobre ellos. 

Lucha de extremas 

Finalizó su entrevista 
e l Subsecretario Aron
son, manifestando que 
"hay una lucha en este 
país que está sucedién
dose por muchos años: 
entre las fue r zas que 
quieren establecer un 
sistema democrático y 
las fuerzas que quieren 
la violencia". 

-Foto de LA PRENSA, por Coito. 

Sólo recordó que en fe
brero vino el Presidente 
Quayle y pidió al gobier
no que investigara lama
sacre de San Sebastián 
en la que murieron 10 
personas civiles. Ahora 
el Alto Mando investigó 
y se ha condenado a va
rias personas. 

Inmediatamente se re
firió a la Comisión pro
pu esta, int egra da al 
margen de los partidos 
políticos, para que inves
tigue los hechos y senti
mos, dijo, que Fenastras 
rechace su inclusión en 
la investigación del cri
men. 

"La extrema izquierda 
acciona y la ex trema de
recha reacciona cuando 
se matan a sus hijos, 
cuando se ponen bombas 
en la casa del Vicepresi
dente, cuando bombar
dean las casas militares. 
Esperamos que no haya 
más reacciones". 

POLITICOS. Dirigentes de los partidos políticos de oposición Julio Adolfo Rey 
Prendes del MAC; Lic. Ricardo Perdomo del PDC; Dr. Rubén Zamora, del 
MPSC; Dr. Guillermo Manuel Ungo del MNR y Lic. Ciro Cruz Zepeda del PCN, 
en momentos que terminaron· su reunión con el Sr. Bernard Aronson, Subse
cretario de Estado de los Estados Unidos para Asuntos Interamericanos. 

€3,500 millones necesita 
MOP para reparar calles 

Para reparar las calles 
y carreteras pavimenta
das del país, se necesitan 
1,350 millones de colo
nes y otros 2,125 millo
nes para hacer transita
bles aquelllas vlas no pa
vimentadas, lo que signi
fica una suma un poco 
menos que el presupues
to de un año de la Na
ción. 

guntas de varias solicitu
-des de comunidades so
bre el deterioro de algu
nas calles. 

E 1 funcionario de 
Obras Públicos habló 
con toda franqueza , re
conociendo el grave de
terioro de las calles y ca
rreteras al tiempo que 
hizo ver que sino se ca
naliian recursos para so
lucionar este serio pro
blema vial, el costo se va 
multipilicar cinco veces 
más en los próximos 
años, creándose un mul
timillonario costo en ga
solina, repuestos de ve
hículos y de tiempo. 

-Folo de LA PRENSA ,!ipOr Larfn. 
"INGENIERO EMINENTE". El ingeniero Luis T . 
Gandía (izquierda), de Puerto Rico, Director de la 
'Región Nueva del Instituto de Ingenieros en Electri
cidad y Electrónica (IE~E), la asociación más gran-

del mundo, impone el "Pin de Oro", al ingeniero 
Edgar Ornar Solórzano, Presidente de ASIMEI y 
miembro del IEEE, por halier sido nominado el "Ió: . 
geniero Eminente" de la Región en 1989. · • 

El Ing. Stübig dijo que 
la dependencia tiene un 
déficit de tres millones 
de colones para este año, 
pero que se han logrado 
créditos internacionales 
y donaciones de 402 mi
llones de colones para al
gunos proyectos ya defi
nidos. 

-Poto de LA PRENSA. por A. Liuma. 

Explicó que ante las li
mitaciones económicas, 
Obras Públicas va a to
mar drásticas medidas 
consistentes e n que 
aquellas carreteras pavi
mentadas deterioradas, 
serán balastradas, con
templándose entre éstas 
la vla a Mariona. 

ENORME PRESUPUESTO. Para reparar calles y carreteras del país, se re
quiere n €3,500 millones, suma igual al presupuesto de la nación, informa el 
ministro de Obras Públicas, Ing. José Mauricio Stübig (izquierda) en la Comi
sión de Bienestar Público de la Asamblea. Escucha el diputado Raúl Peña 
Flores. 

Extremas violentas condena 
Aronson al apoyar a Cristiani 

"Aquí en El Salvador hay una izquierda y una derecha. ambas violentas, que no quieren la 
democracia. Las dos extremas violentas. utilizan el terror para tratar de lo~ar su objetivos 
politicos" . 

Asl se expresó el Subsecretario de Estado de los 
Estados Unidos para Asuntos lnterame ri canos, 
Bernard Aronson, durante visita que hizo ayer a El 
Salvador de sólo unas horas. 

Las declaraciones las hizo el alto funcionario del 
Gobierno estadounidense, en la residencia del Em
bajador de los Estados Unidos, William Walker, en 
presencia de éste. • 

Calificó los hechos violentos ocurridos en El Sal
vador, como abominables. " Los condenamos enér
gicamente y esperamos que los responsables de 
esos crímenes, sean castigados. Todo el peso de la 
ley debe caer sobre ellos". 

Añadió enseguida que "por eso apoyamos al Pre
sidente Cristiani y su llamado para investigar estos 
crímenes por medio de una comisión no partidista". 

"No sabemos cuál será el poder de esa Comisión, 
pero deseamos que todos sus miembros trabajen en 
conjunto.". 

Agregó que el Gobierno de los Estados Unidos 
dará toda la asistepcia posi.Pfe. p~a fiY}I!Iar A qP.e 
trabajé desde el puñtó de' .Jista di! FENASTR~S . 

"Y lamentamos la decisión de esta organización 
de no participar en la Comisión. Esperamos que 
reconsideren, para que los investigadores hagan 
una investigación del bombardeo, pues sin esa par
ticipación será dificil hallar la verdad" . 

Sobre el Proceso de Diálogo 
En cuanto a la decisión del FM L de suspender 

su participación en el diálogo con el Gobierno. dijo 
el Sr. Aronson , que el Gobierno de los Estados Uni
dos esperaba que la dirigencia guerrillera no diera 
ese paso atrás. "Creemos que debe reconsiderar 
esta falla en su posición". 

En El Salvador hay un gobierno que está dis
puesto a entablar conversaciones. El diálogo debe 
continuar, porque si no, habrá más·violencia. 

Quien cree que para terminar la guerra hay que 
suspender el diálogo, no se va a lograr esa fina
lidad. 

"Antes el FMLN decía que quería el diálogo por
que aseguraba que esa e ra la respuesta a los pro
blemas de este país. Ahora lo tiene. Esperamos que 
reconsidere su acción: - · - · · - - - - - - - - · - - -· · · · - · 


